



# きりん組だより

2020. 1 尚徳福祉会 坂戸保育園

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお祈いします。先月のなかよし発表会では、緊張した表情を見せつつも、忍者の役になりきって表現することを楽しんでいた子どもたちの姿に、改めて成長を感じました。

今年度も残り3か月となりました。寒さに負けず、元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



## クリスマス製作をしました

先月のクリスマスの時期に合わせてきりん組でもクリスマスの飾りを作りました。久しぶりにハサミを使ったところ、改めて持ち方や使い方を慎重に確認する子、「お家でも使ってるよ～」とどんどん切っていく子など様々な姿が見られました。家にもクリスマスツリーがあることを教えてくれたり、サンタさんにプレゼントお願いしてるんだ～とお喋りを楽しみながら作っていたきりん組の子どもたちでした。

切った画用紙を台紙に貼るところでは、指につけるのりの量を自分で考えて調節するなど自分なりに考えて作ることができるようになりました。みんなの作ったツリーを大きな一つのツリーに仕上げると、子どもたちからも「わぁ～♪」と歓声が上がりました！

## 二十日大根の種まき

ミニトマトが終わってからはしばらくお休みしていた畑でしたが、冬野菜の二十日大根を育てるべく、再びみんなで土を耕し、くま組のペアの子と一緒に種をまきました。「大根さんもふかふかな土がいいよね！」と張り切って土おこしをしていました。指で土に穴を開け、種をパラパラとまいたら、そっと土をかぶせて「大きくな～れ！」と声を掛けていました。これからの生長が楽しみです。



## お知らせ

<幼児クラス懇談会>

1月25日(土) 9:00~10:30

場所等詳細は後日お知らせいたします。

1年間のお子さんの成長を共に喜び合い、ご家庭での様子もお聞かせいただければと思います。

くま組に向けてのお話もさせていただきたいと思っています。どうぞご参加ください。

